

JA施設紹介

産直センターひらかは、野菜や果実、加工食品、手芸品など豊富に取り揃えている直売所です。切り花も豊富に取り揃えており、様々な花をお手ごろな価格で販売しています。9月上旬には、津軽の桃の販売が始まる予定です。皆様のご来店心よりお待ちしております。



- 場 所：平川市小和森上松岡211-1
(県道13号沿い)
- お問合せ：0172-43-1831
- 営業時間：4月～11月 7時30分～17時
12月～3月 8時～17時
- 定休日：年末年始

読者の声

フルーツの寒天寄せが家族皆にとても喜ばれました。暑い日が続いているのでサッパリと涼しくてとてもおいしかったです。

(田舎館村 K・K 61歳)

●ご家族からの評判も良くて良かったですね。夏野菜を食べて残暑も乗り切りましょう♪今月の夏レシビも作ってみてください。

50数年前、自分が小学生の頃は農業の収穫体験の行事がありませんでした。各家庭で収穫体験が当たり前。小学生の皆さん、お手伝いしましょう。保護者の皆様、子どもにお手伝いさせましょう。
(平川市 T・M 64歳)

●今の子どもたちは、土に触れる機会が少ないと感じます。農作業体験を通して農業の大切さや、楽しさを知ってほしいですね。

コロナの影響で各地の祭り、農協まつりも中止で非常に残念です。年一回とは言え、その場でしか飲み交わせない人々もいるので、早く元のようになってほしいと思っています。

(黒石市 T・M 61歳)

●新型コロナウイルスで次々とお祭りが中止!ねぶたも中止でもの足りない夏でした。早く終息してほしいものです。

7月のテーマ「花」をご紹介します

カサブランカの花が今年は見事に咲いています。
(黒石市 K・Y 54歳)

町内で毎年花を植えています。ちょうど見頃で心が癒されます。
(黒石市 K・K 71歳)

昨年家を建て、庭に花を植える予定が石と雑草が多すぎてなかなか手入れが上手にできず、今年は球根とコスモスとガウラを植えてみました。少しずつ増やしていきます。
(黒石市 T・Y 36歳)

花は観るのは癒されて好きですが、育てるのが苦手。特に虫がダメなので切り花を飾っています。
(田舎館村 S・E 59歳)

ザクロの花は落花すると赤いウインナーで作ったたこの様で本当にびっくりです。
(板柳町 K・E 70歳)

室内で君子蘭が数年ぶりに咲いてます。心が和む日々で、癒されています。ストレス解消に花を眺める日向ぼっこも…いいですね。
(平川市 K・E 67歳)

7～8年前から君子蘭を育てています。花が咲いたあとの種子を植えて芽が出た時は感動です。
(板柳町 Y・M 56歳)

『花は種から』をモットーに芽が出始めた頃、同時並行にやっていた草取りの害虫が草の汁か、体に発疹が出て、植替えの時期を逃してしまいました。今年はちょっと寂しい庭になりそうです。残念!
(黒石市 K・I 63歳)

亡き母から頂戴したミヤコワスレ。毎年可愛い花が咲きます。お花を見ると気持ちが安らぎますネ♡
(藤崎町 Y・Y 62歳)

花は見ているだけで癒されるので、つい買ってきては育ててみますが、まめでない私はすぐ枯らしてしまい、反省するばかりです。
(黒石市 T・R 64歳)

我が家の門柱の側に一本の凌霄花の大木があります。夏になると今頃から橙色の花を開き、長期間咲き誇ります。母の形見の花です。
(平川市 S・Y 68歳)

我が家は庭も家の中も花や庭木に囲まれ生活しています。母親の趣味で始まったガーデニングですが、あまりの量の多さに手入れが大変な状態です。花や庭木を楽しみ癒されるのはほどほどが一番良いかなと思います。
(平川市 K・K 47歳)

8月のテーマは「車」です。初めて好きになった車や愛車との思い出、仕事で乗っている車などをお待ちしています♪